

BSV Ohringen: 3 Siege zum Saisonauftakt!

Optimaler Start des BSV Ohringen in die Wintersaison 2006/2007 der 1. Liga. Aus drei Spielen resultierten drei Siege. Überraschend ist vor allem der knappe Dreisatzsieg gegen die FBR Embrach, den haushohen Favoriten auf den Meistertitel

Ohne Startschwierigkeiten!

Für einmal erstaunlich reibungslos erfolgte der Start in die neue Saison. Meistens benötigt Ohringen den ersten Satz, um sich an die Halle zu gewöhnen, doch dieses Mal war alles anders. Gleich mit 15:8 wurde Schlieren im ersten Satz bezwungen. Dies aber auch dank gütiger Mithilfe des teilweise inferioren Gegners mit sehr vielen unerzwungenen Eigenfehlern. Im zweiten Satz war das Geschehen lange Zeit ausgeglichen, bevor der BSV Ohringen mit einer Schlussoffensive das Spiel mit 15:12 zu seinen Gunsten entscheiden konnte. Besonders hervorzuheben ist in diesem Spiel die Leistung des Schlagmannes Ziereisen, der ohne Durchhänger sein Spiel durchziehen konnte und dem einen massgeblichen Anteil am klaren Sieg zugeschrieben werden darf.

Offener Schlagabtausch gegen Embrach

Im zweiten Spiel folgte das Spiel gegen den hohen Favoriten aus Embrach. Dieses Team ist voll und ganz auf den Schlagmann Schönenberger ausgerichtet. Läuft es ihm, ist EMbrach praktisch unbezwingbar. Läuft es ihm nicht, kriegt der Gegner eine Chance, welche er dann aber erst auch noch packen muss. So lief es auch im 1. Satz für Ohringen. Embrach hatte Mühe mit den Distanzen und schenkte den Ohringern viele Bälle. Ohringen selber war noch warm aus dem ersten Spiel und zeigte eine sehr konzentrierte Leistung und so überraschte es nicht, dass der BSV Ohringen den 1. Satz mit 15:10 für sich entscheiden konnte. Im 2. Satz vermochte Embrach das Spiel vermeintlich zu kehren und gewann seinerseits mit 15:12. Nun musste der 3. Satz entscheiden. In diesem entwickelte sich ein offener Schlagabtausch mit sehr ausgeglichenem, hochwertigem Spiel. Zum Schluss schien es, dass es Embrach wieder richten kann, doch sie versiebt ihren 1. Matchball kläglich. Der BSV Ohringen hatte mittlerweile Blut geleckt und verwertete seinen 1. Matchball zur grossen Überraschung aller auf dem Platz. Mit diesem Sieg durfte jetzt wirklich niemand rechnen und trotzdem wurde er Tatsache.

Klare Sache gegen Schaffhausen

Das dritte Spiel wurde von den euphorisierten Ohringern zur klaren Angelegenheit. Zwar vermochte der im Militärdienst steckende Ziereisen seine Leistung nicht durchzuziehen, er wurde aber von Sigg hervorragend auf der Angriffsposition vertreten. So realisierte Ohringen mit 15:10 und 15:11 seinen dritten Tagessieg und steht somit als alleiniger Leader an der Tabellenspitze der 1. Liga!

Oberwinterthur: 2 Niederlagen!

Genau das Gegenteil lief bei Oberwinterthur. Nämlich gar nichts. Ohne den Hauch einer Chance gingen die beiden ersten zwei Spiele mit je 0:2 Sätzen verloren. Noch bleiben den Oberwinterthurem zwei Runden um diesen Start vergessen zu machen. Dazu benötigt es aber eine Leistungssteigerung auf allen Positionen!

Für den BSV Ohringen spielten: Bachmann, Plattner, Sigg, Wittwer, Ziereisen
<http://www.bsvohringen.ch>